
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 7. Sitzung des Rates (Wahlperiode 2014/2020) 

am 10.12.2015: 

 

17.  Energetische Sanierung der Felix-Fechenbach-Gesamtschule 
hier: Beschluss über zusätzliche investive Maßnahmen 

 
In Bezug auf die Sitzung des Betriebsausschusses Immobilien und Gebäudemanagement am 
02.12.2015 begründet RM Herr Meckelmann den Beratungsbedarf seiner Fraktion in dieser 
Angelegenheit und spricht sich sodann für eine Deckelung des Investitionsvolumens aus. Dieser 
Vorgehensweise stimmt auch RM Herr Puchert-Blöbaum zu. RM Herr Hachmeister regt an, dass bei 
der Installation der Fenster gewährleistet sein solle, dass eventuell zu einem späteren Zeitpunkt 
kleinere Klasseneinteilungen möglich seien. 

Beschluss: 
Auf der Grundlage des Beschlusses des Betriebsausschusses Immobilien und Gebäudemanagement 
vom 02.12.2015 beschließt der Rat, die in der -der Beratung zugrunde liegenden- Kostenschätzung 
des Planungsbüros sbp vom 02.12.2015 unter der Position "Energetische Sanierung + 
Zusatzmaßnahmen" investiven Maßnahmen im Rahmen der energetischen Sanierung der Felix-
Fechenbach-Gesamtschule mit der Maßgabe durchzuführen, dass die Gesamtkosten auf einen 
Betrag von unter 4 Mio. € gedeckelt werden. 

Beratungsergebnis: - einstimmig - 

 




